
　例会報告

●第2276回例会　令和元年８月７日（水）晴

●８月は会員増強・新クラブ結成推進月間

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席59名

　　　　　　　出席率71.08％　修正出席率84.34％

（７月24日分）

●ゲスト紹介
　米山奨学生　ルウィン ミミ ティンさん

●ニコボックス
　「皆様のおかげで入会10年たちました。これからも

よろしくお願いします。」　　　　　　山本文彦君

　「小南さん誠に残念です。」　　　　　　天野俶明君

　「暑いですね。良いお盆をお過ごし下さい。」

加治佐健二君、平野太治君、川﨑利男君

上野山　進君、山村博伸君、倉地雅彦君

山田和弘君、久保哲政君、服部　滋君

黒田史郎君、増田靖憲君、加藤久直君

田尻幹夫君、槇野智之君、長澤功雄君

林　　司君、中川真吾君、夏目　稔君

福田哲三君、森　正志君、桑山卓也君

中川信治君、山本秀樹君、内間三好君

冨島照男君、加藤智弘君、浅野　洋君

相羽繁生君、坪井和義君、岩田玄知君

伊藤勝康君、亀井敏勝君、稲川　久君

久保和彦君、南舘哲也君、加藤一郎君

佐藤公俊君

 本日のニコボックス　　　 3件  　 81,000円

　　　　累　　　　　計　　　  41件　  364,544円

　黒田史郎幹事報告

▽８月のロータリーレート

　８月のロータリーレートは、１ドル１０８円です。

▽当クラブ行事予定

　・８月14日（水）　クラブ休日のため、休会です。

　・８月28日（水）　例会終了後、理事会を開催致し

ます。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

※本日、ＷＦＦ協賛チケット申し込み用紙を配

布しております。

　当クラブは10月16日（水）を10月12日（土）に例

会変更の予定です。

※地区大会に出席義務者以外で出席ご希望の方

は、名古屋和合ＲＣ事務局まで、お申し出く

ださい。

　服部　滋会長挨拶

　先週土曜日の小南さんを語る会　多くのみなさん

にご出席していただきありがとうございました。伊

藤さんのご配慮、稲川さんのいつもながらの軽妙な

司会で楽しい会になり感謝しております。

　本日８月７日は、字面の通り、花の日　鼻の日だ

そうです。また、東北３大祭の真っ最中で、１−８

日は青森各地でねぷたやねぶたが、秋田の竿灯は今

日まで、仙台七夕は今日から開催だそうです。私は

いずれもまだ見たことがありませんが、今年１０月

には建築家協会の全国大会で弘前へ行きますので、

弘前ねぷた、五所川原立ちねぷたも、建物内の展示

でみてきたいと思っています。しかし、まつりの道

具としてのねぶたと、街中を練り歩く祭のねぶたは

とんでもなく違うものだと思います。まつりは参加

して初めてわかるものだということは、数年前に参

加した阿波踊りで実感しました。

　ここで、いくつかの報告事項です。今日は第一例

会ですので、先週行われました理事会の報告をいた

します。議題は２つで、２０２２−２３年度がバナー

推薦の件と戦略委員会設置の件です。ガバナーにつ

きましては当分当番は回ってきませんので、推薦者

なしとしました。戦略委員会については、先日から

お話していますように、規程審議会の決議への当ク

ラブの対応についてと、先週天野さんがお話になっ

た入会手続きのルール化を取り上げ、１０月初めの

諮問委員会にはかる事を当面の任務とします。委員

は、前年度、今年度、次年度の会長、副会長、幹事とし、

槇野直前会長を委員長と決めました。

　ついでに先々週おこなわれました東名古屋分区運

営会議の報告もします。２０２０−２１年度ガバナー

補佐は名東クラブの中村公彦さんに決定、２０２１

−２２年度の地区大会は東名古屋分区に当番がま

わってくるので、補佐の方で調整することに決まり

ました。ほかにはＷＦＦの分区ブースの運営や広告

引き受け、チケットの購入へのお願いがあり、本日

みなさんにお願いしております。

　次週は夏休み休会となります。次次週には、また

元気な姿でお集まりいただきたいと思います。

　卓　話
会員　平　野　太　治

１．僕の名前は平野太治　ひらのたいじ　です。

　　1975年6月11日生　44歳

　　出身地は美濃加茂ＩＣの近く

　　美濃加茂の良い所　昭和村

　　（現 ぎふ清流里山公園）

２．小学生〜高校生まで野球部員

　　田舎の野球少年です。　

３．今から17年前の27歳で

　　印判・印刷製造業

　　有限会社アートマンはんわを継承

　　2012年　代表に就任

　　2016年　有限会社八松堂　代表就任

４．家族構成

　　妻　 美　巳 よしみ

　　長女 未奈実 みなみ　　 中学３年生

　　長男 滉之助 こうのすけ 中学２年生

　　次男 晋乃介 しんのすけ 来週５歳になります。

５．趣味

　　・ゴルフ　（歴16年）

　　・茶道　表千家（歴10年）

　　・ロータリアン（歴7ヶ月）

　今後はライフワークとしてロータリー活動に取り

組みます！一緒のテーブルになったときはいろいろ

と御指導ください。皆様で田舎者の小僧を１人前の

男に育ててください。どうぞ仲良くしてください。

宜しくお願いします！

会員　森　　　正　志

　１月に田中正次さんの紹介で

歴史ある和合ロータリークラブ

に入会させていただきました。

　自己紹介をさせていただきま

す。

　昭和51年12月25日生まれの43

歳です。

　中村区で生まれ中村区で育ち、

４人兄弟の３番目になります。

　家族構成は妻と子供３人（長男、次男、長女）の

５人家族です。

　高校卒業後は大阪で就職し、実家にもどりました。

　仕事は、移動式クレーンを作業現場にオペレー

ター付きで行う仕事になります。

父が創業し今年で39年目になり、自分が代表になっ

て10年が経ちました。

　保有台数は７台で住宅などに使う小さなクレーン

からビルやマンションなどに使う40メートル以上伸

びる車両まで所有しております。仕事内容は公共工

事や民間の住宅やマンションなど、また、名古屋

キャッスルホテルの看板工事のもたずさわりました。

重たい物の移動があれば相談してください。

　和合ロータリークラブに入会させていただき、皆

様と多くの時間を共にできる事を楽しみに今後も努

力していきます。

●第１回理事会（令和元年7月31日（水）クラブ協議会

終了後ホテルナゴヤキャッスル）

・国際ロータリー第2760地区2022〜23年度ガバナー候補の件

・戦略委員会設置の件

・その他
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国際ロータリー第2760地区
会員増強委員会　古橋エツ子委員
（尾張旭ＲＣ）「会員増強・新クラブ
結成推進月間に因んで」
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